
Subject: kann mir jemand behilflich sein
Posted by ichunddiewelt on Thu, 01 Nov 2012 14:55:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen

Ich lese jetzt dann knapp 3 Jahre hier im Forum mehr oder weniger inaktiv mit, was so abgeht.
Wie euch auch, beschäftigt mich meine Haarproblematik manchmal mehr manchmal weniger. In
der letzten Zeit leider immer mehr, weil ich mit meinen 27 Jahren richtung NW3 gehe und seit 2
Jahren eine diffuse Ausdünnung auf dem ganzen Oberkopf feststelle. Leider glaube ich auch,
dass bei mir Finasterid nicht wirklich viel bringen würde, ich kann es aber auch nur schlecht
beurteilen. Ich nehme es seit 1 Monat aber ca alle 4 tage 0.5 mg. Manchmal auch eine Woche
nichts. Zusätzlich nehme ich auch noch Sägepalme 320 pro Tag. Naja, Wunder kann ich
denke ich nicht erwarten und NW, kann ich schlecht beurteilen. Meine Hoden zieht manchmal,
manchmal auch nicht...Potenz bis jetzt keine Probleme. Zusätzlich nehme ich noch NEM's wie
Zink, Magnesium, Soja manchmal, Boockshornklee und Omega3 sowie viel Milch und Proteine.
Des weiteren habe ich mir mal Revivogen und Minox besorgt, trage das aber nur manchmal auf,
wenn ich Lust habe und Lust habe ich selten. Also ihr seht, alles mehr oder weniger
unregelmässig.

Ich muss einfach zugeben, dass ich kein Freund von Medikamenten bin...auch nich von topical.
Vor einem Jahr hätte ich noch volles Haar gewünscht, inzwischen merke ich, dass ich mich
dermassen stresse und meine Haare wegrieseln von NW 1 innerhalb 2 Jahren zu NW 3, dass ich
momentan einfach froh wäre, wenn ich einen NW 3 behalten könnte, von mir aus mit dünnen
Haaren, wobei TOPPIK z.b. jezt immer kritischer wird, weil man es zu sehen beginnt, weil meine
Haare so dünn sind. Vorne fängt es jetzt richtig an sich zu lichten.

 Denkt ihr, dass es was bringt 1 mg pro Woche fin zu nehmen oder kann ich es gerade sein
lassen?

Warum ich hier einen eigenen Thread starte ist, weil ich von euch mal was wissen wollte... man
liest ja hier viel über HT s und so weiter. Aber man sieht unterschiedliche Ergebnisse. Ich wollte
mal wissen, denkt ihr wirklich, dass einem eine HT zufrieden stellen kann? Was ich schlecht
beurteilen kann z.B. ist, ob die Haare nach einer HT wirklich echt aussehen oder macht man sich
sein Leben kaputt, weil es später alles viel schlimmer wird? Hier drin gibt es einen User, ich
kann mich jetzt nicht an seinen Namen erinnern, der 2 HT's bei Keser hatte und dies auch in der
Signatur vermerkt hat. Das Ergebnis finde ich berauschend. War hier auch FIN im Spiel? Und
dann gibt es wiederum Bilder von HTs hier drin, die ich einfach abschreckend finde.

Mein Problem ist, ich weiss nicht, ob ich mich für eine HT entscheiden soll? Kann das Ergebnis
gut werden auch ohne Medikamente. Kann ich z.B. eine HT machen so, dass ich NIE mehr
nachtransplantieren muss? So quasi alles in einem Mal. Ich möchte keine jugendliche Haarlinie
zurück ich möchte einfach NW 3 bleiben....

Noch eine andere Frage. Was denkt ihr, ist man mit einer FUT Narbe für sein Leben bestraft?
Würdet ihr das niemals machen?

besten dank
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